
    
  Gruppo Consiliare 
  PDL  Carpi 

Al Presidente del Consiglio 
Al Sindaco di Carpi 

All’Assessore di competenza 
 
 

INTERROGAZIONE 

 
 

OGGETTO: LIBERALIZZAZIONE DELLE LICENZE DEGLI ESERCIZI PUBBLICI: 
STATO ATTUALE E PROSPETTIVE 
 
Nelle ultime settimane abbiamo sentito diversi pareri e commenti discordanti sul tema 
della liberalizzazione delle licenze degli esercizi pubblici. 
 
Si chiede all’amministrazione di relazionare su questo tema dando tutte le indicazioni 
utili per comprendere lo stato attuale e le prospettive su questo tema. 
 
In particolare, si chiede: 
 

1) Se a oggi, stante i regolamenti, la giurisprudenza e quant’altro, sia possibile 
nel comune di Carpi richiedere liberamente una licenza per un esercizio 
pubblico o se il numero delle licenze sia contingentato 

 
2) Quale sia l’evoluzione del panorama normativo e regolamentare nota e 

prevista nel breve e nel medio termine 
 
3) Se l’amministrazione abbia intenzione, a oggi, di liberalizzare o  pianificare e 

contingentare le licenze 
 

4) Se l’amministrazione abbia intenzione di farlo nel futuro, al di là degli aspetti di 
obbligatorietà derivanti da interventi legislativi 

 
Si chiede infine se l’amministrazione si sia già attivata per convocare le Associazioni di 
categoria per discutere assieme questo tema, in via preventiva, rispettando quanto 
annunciato dal nuovo Assessore al Commercio che ha finalmente parlato di “scelte 
condivise”, prendendo le distanze dalle “scelte comunicate a giochi fatti” dalla 
precedente amministrazione, più volte denunciate dalle Associazioni. 

 
 
Roberto Benatti – Pdl Carpi 


